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【 校 訓 】 

思いやりのある子ども     ～ やさしく  ～ 

よく考えてしっかり学ぶ子ども ～ かしこく  ～ 

進んでからだをきたえる子ども ～ たくましく ～ 

 

 

 

 

 

 ８月２５日（金）より前期後半が始まり、早くも３週間が過ぎようとしています。夏休み中からずっと暑い日
が続き、熱中症対策として休み時間等は室内で過ごすようにしておりました。近所の方から「夏休みが終わり、
子どもたちが学校に来たのに、遊んでいる声が全然声が聞こえないね。残念だね。」という話がありました。９
月４日（月）に久しぶりにほぼ一日中雨が降り、次の日から少しずつ休み時間に外で遊ぶことができるようにな
ってきました。子どもたちが外で元気に遊ぶ姿や体育で活動する姿はやはりよいものですね。 
前期後半も教職員一同、気を引き締めて精一杯お子様たちの教育に当たってまいります。今後もどうぞよろ

しくお願いいたします。 
 また、夏休み中、子どもたちの大きな事故や怪我、病気等の報告はありませんでした。課題等にもしっかりと
取り組んできたと聞いております。これも、保護者の皆様のご尽力の賜と存じます。改めて感謝申し上げます。
ありがとうございました。 
 
 
 ８月６日（日）に田村市少年の主張大会が田村市文化センターにて行われました。市内各
小中学校から代表児童生徒１３名が参加しました。本校からは６年生のＳ．Ｍさんが参加し、
「もう一度、心のつながりを」という題で主張発表をしました。Ｓさんは、内容をしっかり
と暗記し、身振り手振りを交えながら表情豊かに主張を表現することができました。結果は、

小学生の部で最優秀賞でした。夏休みに入ってからも練習を
積み重ね、努力した成果が見事に表れました。とてもよく頑
張りました。おめでとうございます。 
 ８月９日（水）には、田村地区小学校音楽祭（合唱の部・合奏
の部）が同じく田村市文化センターで開かれました。両部とも
これまで放課後ばかりでなく、夏休み中にも学校や文化センタ
ーに通って練習に励んできました。当日は、両部ともこれまでの練習の成果を充分
に発揮し、素晴らしい歌声・素晴らしい演奏を披露してくれました。結果は、両部
とも「金賞」に輝き、県大会に出場することが決定しました。素晴らしい活躍でし
た。そして、合唱部は、９月７日（木）に須賀川市文化センターで行われた県大会
に参加し、素晴らしい歌声を響かせてきました。結果は銀賞を受賞しました。なお、
合奏部は、１０月１３日（金）に白河文化交流館コミネスで行われる県大会に参加
の予定です。 

 

 

 

 

 7 月１８日（火）に 2 年 1 組・2 組、7 月１９日（水）  

に 2 年 3 組・4 組、８月２９日（火）に１年１組・２組  

９月１日（金）に１年３組・４組で「おはなし会」が開  

かれました。それぞれの学級で「どんぐり会」の皆様か  

ら、読み聞かせで絵本を読んでいただいたり、手遊び歌  

を教えていただいたりしました。  

 このように地域の  

皆様の支援も受けて  

子どもたちは日々成  

長しています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

船引小学校だより 
№

５ 

本校のホームページで子どもた

ちの活動の様子をお知らせして

います。日々更新しております

ので、是非ご覧ください。  

9/14 現在アクセス数  3388320 

お知らせ 

 

「子は親の鏡、親は子の鑑」（校長雑感） 
子どもは親の行動を映すものであり、また、親は子ど

ものお手本になるべきだということを表している言葉で
す。保護者の皆様は、ご自分の仕事、さらには、お子様
の育児・教育に日々奮闘されていることと思います。 
忙しい毎日を過ごされているかと存じますが、時にお

子様の様子をじっくりと観察したり、自分の姿を振り返
ってみたりしてみることもよいと思います。新たな気づ
きや発見があるかも知れませんね。 
私は、この言葉は教師としての姿勢としても大切であ

ると考えています。担任をしていた頃、どこかで聞き覚
えのある話し方が教室で聞こえてきたことがありました。
よく聞いてみると、自分の話し方にそっくりだったので
す。ある子が自然に私の話し振りと同じになっていたの
です。こういったことも伝搬するんだと驚いた経験があ
ります。それ以後、なるべく言語環境や話し方に気をつ
けてきました。皆様もそのような経験はありませんか。 
今後も私たちは保護者の皆様とともにお子様たちの成

長の様子をよく観ながら教育活動を推進してまいります。 

           ８月２６日（土）早朝より主に５・６年生保護者 
の方々によるＰＴＡ奉仕作業が行われました。 

夏休み等に少し草刈りはしていたのですが、手が届かないところがたく
さんありました。今回もたくさんの保護者の方の参加があり、懸命に作業
していただいたお陰で、校庭や校舎周りの草が綺麗に刈り取られました。
校庭も使いやすくなりました。ありがとうございました。 
９月３０日（土）に主に１・２年生の保護者様による 

第３回目の奉仕作業が予定されております。また、除 
草・草刈り作業をしていただいて、１０月の運動会に 
臨みたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ奉仕作業 

 


